

Mawi Media LLC

Mawi Media LLC  
7901 4th St N STE 300  
St. Petersburg  
FL 33702, USA

E-Mail: [info@mygermancourses.com](mailto:info@mygermancourses.com)



*English and Turkish translation below*

# Allgemeine Geschäftsbedingungen für die Gruppenkurse von MyGermanCourses.com

## 1. Anmeldung

Eine Anmeldung und die Kursgebühren beziehen sich immer auf einen Kursmonat (4 Wochen, 16 Unterrichtseinheiten, 12 Stunden). Ein ganzes Sprachniveau (z. B. A1, B2 usw.) läuft über 6 Monate; ein halbes Niveau (z.B. A2.1, B2.2) 3 Monate. Auf unserer Website ist vermerkt, auf welchen Teil eines Sprachniveaus sich die Anmeldung bezieht (z.B. *B2.1 - dritter Monat*).

## 2. Mindestteilnehmerzahl

Die Mindestteilnehmerzahl unserer Deutschkurse beträgt 4 Teilnehmer. Sollte die Mindestteilnehmerzahl in einem Gruppenkurs nicht erreicht werden, wird der betreffende Kurs nicht durchgeführt. Bereits geleistete Kursbeiträge werden dem Kunden zur Gänze retourniert.

## 3. Technische Voraussetzungen (Hardware & Software)

Die Teilnehmer bekommen spätestens einen Tag vor Kursbeginn einen Zoom-Link per E-Mail zugesandt. Sie müssen nur auf den Link klicken und dem Meeting beitreten. Bitte kontrollieren Sie auch Ihren Spam/Junk-Ordner! Für eine reibungslose Teilnahme ist ein Computer mit stabiler Internetverbindung, Kamera und Mikrofon nötig. Alternativ ist eine Teilnahme auch mit einem Handy möglich.

## 4. Rücktrittsrecht

Der Kunde hat das Recht, binnen 14 (vierzehn) Tagen ab dem Tag des Vertragsabschlusses und mindestens 24 Stunden vor Kursbeginn ohne Angabe von Gründen vom Vertrag zurückzutreten. Um das Rücktrittsrecht auszuüben, hat der Kunde MyGermanCourses.com per E-Mail (an [info@mygermancourses.com](mailto:info@mygermancourses.com)) mittels einer eindeutigen Erklärung über seinen Entschluss, vom Vertrag zurückzutreten, informieren. Wenn der Kunde vom Vertrag zurücktritt, wird MyGermanCourses.com alle bereits vom Kunden erhaltenen Zahlungen spätestens binnen 14 Tagen zurückzahlen.

## 5. Feiertage

Sofern nichts Gegenteiliges vereinbart wurde, findet der Deutschkurs auch an gesetzlichen Feiertagen in Deutschland statt.

# General Terms and Conditions for the group courses of MyGermanCourses.com

## 1. registration

A registration and the course fees always refer to one month (4 weeks, 16 lessons, 12 hours). A full language level (e.g. A1, B2 etc.) runs for 6 months; a semi-level (e.g. A2.1, B2.2) for 3 months. On our website it is noted to which part of a language level the enrolment refers (e.g. B2.1 - third month).

## 2. minimum number of participants

The minimum number of participants for our German courses is 4. If the minimum number of participants in a group course is not reached, the course in question will not be held. Course fees already paid will be fully refunded to the customer.

## 3. technical requirements (hardware & software)

Participants will receive a Zoom link by e-mail at least one day before the start of the course. All they have to do is click on the link and join the meeting. Please also check your spam/junk folder! A computer with a stable internet connection, a camera and a microphone are required for smooth participation. Alternatively, participation is also possible with a mobile phone.

## 4. right of cancellation

The customer has the right to withdraw from the contract within 14 (fourteen) days from the day of the completion of the contract and at least 24 hours before the start of the course without giving reasons. In order to exercise the right of withdrawal, the customer must inform MyGermanCourses.com by e-mail (to [info@mygermancourses.com](mailto:info@mygermancourses.com)) with a clear declaration of his/her decision to withdraw from the contract. If the customer cancels the contract, MyGermanCourses.com will refund all payments already received from the customer within 14 days at the latest.

## 5. public holidays

Unless otherwise agreed, the German course will also take place on public holidays in Germany.

# MyGermanCourses.com'un grup kursları için Genel Hüküm ve Koşullar

## 1. Kayıt

Kayıt yaptırdığınızda ödediğiniz ücret (95 Euro) bir kurs ayını kapsar (4 hafta, 16 ders, 12 saat). Bir kursun tamamı (dil seviyesi, örn. A1, B2 vb.) 6 ay, yarım seviye (örn. A2.1, B2.2) 3 ay sürer. Hangi kursun, hangi ayına kayıt yaptırdığınız web sitemizde belirtilmektedir (örneğin B2.1 - üçüncü ay).

## 2. Minimum katılımcı sayısı

Almanca kurslarımız için asgari katılımcı sayısı 4'tür. Bir grup kursunda asgari katılımcı sayısına ulaşılamazsa, söz konusu kurs düzenlenmeyecektir. Halihazırda ödenmiş olan kurs ücretleri müşteriye tam olarak iade edilecektir.

## 3. teknik gereksinimler (donanım ve yazılım)

Katılımcılara kursun başlamasından en az bir gün önce e-posta ile bir Zoom bağlantısı gönderilecektir. Tek yapılması gereken bağlantıya tıklamak ve toplantıya katılmaktır. Lütfen spam klasörünüzü de kontrol edin! Sorunsuz bir katılım için stabil bir internet bağlantısı, kamera ve mikrofonu olan bir bilgisayar gereklidir. Alternatif olarak, cep telefonu ile de katılım mümkündür.

## 4. iptal hakkı

Müşteri, sözleşmenin imzalandığı günden itibaren 14 (on dört) gün içinde ve kursun başlamasından en az 24 saat önce sebep göstermeksizin sözleşmeden cayma hakkına sahiptir. Cayma hakkını kullanmak için, müşteri MyGermanCourses.com'u sözleşmeden cayma kararını açık bir beyanla e-posta yoluyla (info@mygermancourses.com adresine) bilgilendirmelidir. Müşteri sözleşmeyi iptal ederse, MyGermanCourses.com tarafından en geç 14 gün içinde müşteriden halihazırda alınmış olan tüm ödemeler iade edilecektir.

## 5. resmi tatiller

Aksi kararlaştırılmadıkça, Almanca kursu Almanya'nın resmi tatil günlerinde de gerçekleştirilecektir.